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第 49回沖縄県公民館研究大会 宮古大会 

令和   令和元年 11 月 8 日 宮古島市未来創造センターで、「地域の特性・人材・文化を生かす公民館活動」を大

会テーマとして、「第４９回沖縄県公民館研究大会 宮古大会」が開催されました。沖縄県各地の自治会・公

民館・行政から、総勢約２８０人が宮古島入りをしました。当日は、宮古島の海の碧にも負けない青空が晴れ

渡り、それを背景に建っている完成して間もない「宮古島市未来創造センター」のデザインの斬新さと大きさ

に圧倒されてしまいました。今回の大会は、この新しい建物で開催される初めてのイベントとなり、開催に携

わる者として、色々な意味で緊張する大会となりました。この公民館研究大会は、全体会と３つの分科会から

成り、全体会では公民館活動で優秀な功績をおさめた自治公民館・自治会への表彰や記念講演が行われ、表彰

を受けられた皆さんのにこやかな笑顔を見ることができました。第 1 分科会は「学びの拠点としての公民館の

あり方」、第 2 分科会は「公民館と学校・家庭との連携のあり方」、第 3 文科会は「地域づくりの拠点として

の自治公民館のあり方」と題して、熱い討議が行われました。私が担当した第 3 分科会では、石垣市の名蔵自

治公民館、浦添市の勢理客自治公民館の実践発表が行われ、名蔵が軽ト 

ラックを活用しての地域興し、勢理客が地域に古くからある獅子舞を通 

して次世代への継承の発表を行ってくれました。どちらも特色のある活 

動で参加者から多くの質問を受けていました。結びに、公民館定期利用 

団体の皆様にお求め頂きました粗品は、本大会運営予算の一部として役 

立てています。（比嘉） 

 

はいさい。ぐすーよう ちゅーうがなびら。 

 新型コロナウィルス感染症のせいで、ちょっと気が滅入っている中央公民館長の照屋です。 

 小中高校が臨時休校になったり、イベントの中止や延期が相次いだりしていますが、2 月 22 日・23

日に開催を予定していました「那覇市中央公民館まつり」も残念ながら中止となりました。開催を楽し

みにしていた地域の皆さま、公民館利用団体の皆様には大変申し訳ありませんでしたが、感染拡大を防

ぐためのやむを得ない措置であったことを、ご理解いただきたいと思います。 

 新型コロナウィルス感染症が収束した際には、改めて利用団体の皆様の活動の成果を発表する場を設

けたいと考えています。一日も早く通常の生活を取り戻せるよう、皆さん一致団結してコロナウィルス

をやっつけましょう。 

 さて、令和元年度も中央公民館では、たくさんの講座や教室を実施しましたが、多くの市民の皆さま

にご参加いただき、大変ありがとうございました。皆さまの学習意欲を少なからず 

満たすことができたのではないかと感じています。 

令和 2 年度も市民ニーズや地域課題に対応した魅力ある事業を企画して、皆様に喜 

んで利用していただけるよう、職員一同頑張っていきますので、よろしくお願いします。 

 

宮古島市未来創造センター 令和元年 8 月完成 
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春
は
様
々
な
変
化
が
あ
り
ま
す

ね
。
卒
業
・
入
学
・
異
動
・
引
越

し
。
皆
さ
ま
の
周
り
は
い
か
が
で

し
ょ
う
か
？
当
館
も
例
外
で
は
あ

り
ま
せ
ん
。
職
員
２
名
の
入
れ
替

わ
り
が
あ
り
ま
す
。
そ
れ
ぞ
れ
が

ス
タ
ー
ト
で
す
！ 

本
来
な
ら
、
公
民
館
ま
つ
り
の

写
真
で
賑
わ
う
は
ず
の
本
号
。
残

念
な
が
ら
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス

騒
動
で
、
ま
つ
り
は
中
止
と
な
っ

て
し
ま
い
ま
し
た
の
で
・
・
・
公

民
館
の
近
況
報
告
と
さ
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。 

コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
と
言
え
ば
、

沖
縄
で
は
感
染
が
停
滞
し
て
い
ま

す
が
油
断
大
敵
で
す
。
お
出
か
け

の
あ
と
は
手
洗
い
を
し
っ
か
り

と
！
一
番
の
予
防
策
だ
そ
う
で

す
。
そ
の
際
に
は
「
も
し
も
し
カ

メ
よ
カ
メ
さ
ん
よ
♬
」
を
ゆ
っ
く

り
歌
う
と
ち
ょ
う
ど
い
い
そ
う
で

す
。
私
も
毎
日
歌
っ
て
い
ま
す
。

早
く
収
束
し
ま
す
よ
う
に
。
そ
し

て
楽
し
い
公
民
館
利
用
の
日
が
戻

っ
て
き
ま
す
よ
う
に
。（
川
間
） 

初任の一年を振り返って 

気が付けば早いもので、ドキドキの入

庁式からもうすぐ一年が経過しよう

としています。幸いにも上司や同僚に

も恵まれ、利用者の皆様も優しく、社

会人初めての職場がここで良かった

なと心からそう思います。次年度も初

心と感謝の心を忘れず、業務の知識と

経験を増やして日々改善していける

よう頑張ります！（大浜 賢周） 

しばらくお休みします！ 

新緑が鮮やかな、気持ちの良い季節

ですね。昨年４月に育休より復帰し

たばかりなのですが、３月から約１

年、またまた産休・育休を取らせて

いただくことになりました(>_<) 来

年の４月には復帰予定ですのでそ

の時はよろしくお願い 

します。!(^^)! 

（中村 寛子） 

 

11 月に開催した青年講座で、ヒマワリの種を蒔きました。そのヒマワリが１月～２月は見

頃となり、桜と一緒に与儀公園を鮮やかに彩ってくれました。ヒマワリの写真を撮る人や、花

見をする人・・・たくさんの来園者を楽しませてくれました☆ 

県内のラジオ局からも取材を受けましたし、種を提供していただいた秋田県大館の新聞にも 

掲載されました！次年度もたくさんのヒマワリをお楽しみに♪（川間） 

（1/26・2/2・2/9） 

講師：外間政明 氏・真喜屋 力氏・仲間公彦 氏 

家で保管している古いアルバム写真や８mm フィル

ム。世代交代で処分を考えたりしていませんか？意

外と思い当たる方は多いと思います。 

 

 

 

実は、写真を撮った背景を探っていくと、その家族

の軌跡が見えてくるんです。写真について少しでも

いいので記録を残すとその価値はあがり、次の世代

へファミリーヒストリーを伝える術となることが分

かりました。皆さんもお手元の写真も見直して、ト

ートーメーと一緒に引き継いでみては？（川間） 

2月 8日（土）中央公民館ホール 13時～15時

         来年度から小学校で始まる 

          プログラミングを先取り体験。 

          6/29（土）に第一弾で申込み 

          も多く、第二弾を開催！！ 

          プログラミングを初めて体験

する子には、ちょっと難しいとこもありました。 

ですが、さすが！お母さん、お父さん、子どもたちの

やる気をしっかりと引き出してプログラムを組み立

て終えていました。キャラクターが自由に動き回る様

や自分オリジナルな音楽や風景に 

子ども達はもちろん、親子で笑顔 

楽しい時間となりました♪（照屋） 

3年間ありがとうございました！ 

中央公民館へ来たばかりは、街中に

ある公園内の古い建物に驚きまし

た。ですが、毎日綺麗に手入れされ

た植栽や館内施設。3 年間気持ちよ

くお仕事させてもらえて「感謝！」

の一言しかありません。公民館で沢

山の縁と繋がりが生まれ、私自身成

長しました。また、何処かでお会い

できる日が楽しみです（照屋 静香） 

 


